

Aus dem Ausland

Bild rechts:
Das Deutsche Archäologische Institut in Rom feiert im April sein
100jähriges Bestehen
Dellus

Bild im Kreis unten:
Oceania Spanien-Südamerika.
Die beiden spanischen Militärstieger Iglesias
und Jimenez starteten von Sevilla aus zu
einem Flug nach Südamerika. Es gelang
ihnen, Brasilien ohne Zwischenlandung zu
erreichen
Dt. Pr. Bd. 2.



Geschwindigkeit
ist keine Hegerei.

Bilder unten:
In Los Angeles, Kalifornien, wurde die Automobil-Ausstellung kurz nach Eröffnung durch Brand vernichtet (Bild unten links). 24 Stunden später war bereits eine Ersatz-Ausstellung aufgebaut (Bild unten rechts)
Welt-Photo-Dienst



Bild unten:
Auch in dem herrlich gelegenen Monaco herrscht Unzufriedenheit, die sogar eine Revolution herausbeschworen will. — Blick über das Fürstentum Monaco vom Flugzeuge aus
Dellus

